



江別市立文京台小学校
 学校だより No. 14
 令和7年2月10日（月）
 TEL 386-7700
 FAX 386-7710



【大麻中学校区 めざす子ども像】
 とともに支え合い 夢や可能性に向かって
 たくましく生きる子ども

【文京台小学校 重点目標】
 「なりたい自分」を描き、他と共に高め合う文京台の子
 ～子ども一人一人を主語とする文京台の教職員～

令和6年度保護者アンケート集計結果（後期）

4：よくあてはまる 3：おおむねあてはまる 2：あまりあてはまらない 1：あてはまらない

番号	質問	平均
1	元気で明るい挨拶ができています。	3.3
2	生命を大切にする態度や人を思いやる気持ち、感動する心など、「豊かな心」が育っている。	3.2
3	集団や社会のきまりを守るなど規範意識が育っている。	3.4
4	学習のきまりを大切に、意欲的に学習に取り組んでいる。	3.2
5	子ども同士や教師とのコミュニケーションをとることができています。	3.4
6	安全な生活を心がけ、事故防止に留意した行動を取ることができています。	3.3
7	学校は、ICT活用等、授業の工夫に積極的に取り組み「確かな学力」の育成に努めている。	3.3
8	学校が、確かな学力の育成と多角的に子どもたちを理解するために一部導入した4年生以上の教科担任制や、地域の方々と共に学ぶ学習の時間は子どもたちにとって効果的な指導となっている。	3.3
9	学校は、参観日や個人懇談、学校・学年（学級）だより、マチコミメール、学校HP等により、学校や子どもの様子などがよく伝わるように努めている。	3.6
10	学校は、保護者とのコミュニケーション（子どもに関する連絡・相談）を積極的に行い、意思疎通に努めている。	3.4
11	お子さんは一日の中に読書の時間を設けたりするなど、家庭でも本に触れる機会がある。	2.7
12	お子さんは適度に体を動かした遊びやスポーツに取り組む機会がある。	3.1
13	お子さんは学校での学びや友達との関わりに満足する気持ちを持っている。	3.3

<保護者の皆様より>

運動会も学習発表会も全員で一生懸命参加していたと思います。次の学年になってもクラス関係なく、様々な事に積極的に参加してくれたらと思います。

学芸発表会での劇は、クラスの全員がハキハキとしっかり演じることができており、とても感心しました。

運動会や学芸会。全員が一生懸命頑張っていて、どの学年を見てもとても感動しました！！

運動会や学習発表会などの行事を見てもどの学年も一生懸命に取り組んでいて、他の学年を応援しているような雰囲気があり、素晴らしいと思いました。

学習発表会が、練習量を感じる内容で感激しました。

学芸会では、難しい楽譜に挑戦し、できるまで頑張る姿を見て成長を感じることができ、嬉しかったです。1年生はみんなが一生懸命に発表していてとても素敵でした。家では毎日のように「くじらぐも」の劇を披露し、楽しくてたまらない様子でした。夢中にさせてもらったこと、支えてくださったこと、感謝しています。学芸会だけに限らず子どもの成長をいつも支えてくださり、ありがとうございます。

コロナが一段落し、子育てして初めて、他の学年の学習発表を見ることができました。去年に比べることが多かった2年生に感激。そして今年の6年生の劇には感動して涙がでました。どの学年の発表も、もっと地域の人にも観てもらいたいと思う内容でした。

運動会や学習発表会では、できる事が増えていたり気持ちの面での成長も見ることが出来た。